



Michel Deurdin Immobilier

12 Pièces

900 m²

Réf. 83023413

1 350 000 €

Uzès

Maison à vendre (30700)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Château Uzès (30) 6 chambres Prix : 1 350 000 € Uzès, exceptionnelle propriété du début du XIXème, comprenant une maison de maître de 1860, un ancien moulin à blé du XVIII et une filature à soie de 1825 classé monument , édifice remarquable. La demeure de maître offre 900 m² de surface habitable, dont 450 m² rénové, sur 2 niveaux, comprenant Un appartement principal à l'étage noble (1 er niveau) et deux appartements, d'amis et gardien en rez de chaussée. Aile droite 150m² à rénover en un ou deux appartements. La toiture est en bon état. Le sous-sol de l'habitation est une superbe cave ...

Uzes charming residence 6 bedrooms, Château Uzès (30) 6 bedrooms Price: €1,350,000 Uzès, exceptional property from the beginning of the 19th century, including a mansion from 1860, a former wheat mill from the 18th century and a silk spinning mill from 1825, a listed monument, a remarkable building. The mansion offers 900 m² of living space, including 450 m² renovated, on 2 levels, including a main apartment on the noble floor (1st level) and two apartments, guest and caretaker on the ground floor. Right wing 150m² to renovate into one or two apartments. The roof is in good condition. The ...

MICHEL DOURDIN DEHOLLAIN ET ASSOCIES

1415 Chemin de la Barre Saint Jean - 13100 AIX-EN-PROVENCE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





Michel Dourdin - Dehollain



Michel Dourdin - Dehollain

www.residences-immobilier.com



Michel Dourdin - Dehollain



Michel Dourdin - Dehollain